

Sus caras están en vallas publicitarias

Bañazo para violadores

◆ **EFE**
Bogotá, Colombia

Los violadores de niños que hayan sido condenados comenzaron a aparecer en vallas ubicadas en avenidas de Bogotá y calificadas como "muros de la infamia".

Las primeras vallas con nombres y fotografías se instalaron en las avenidas principales de la ciudad. En cada uno de estos avisos aparecen los rostros de dos condenados por violar a pequeñas niñas y la leyenda "condenados por abuso sexual".

Gilma Jiménez, quien promovió la campaña, dijo que serán cuarenta vallas en toda la ciudad. La iniciativa es una forma de reparar de alguna manera a los niños que fueron violados por estos sujetos".



Esta gran idea colombiana debería ser copiada por las autoridades ticas.

EFE

Loco invento cuesta €1,5 millones

Reloj para llegar tarde

◆ **EFE**
Madrid, España

Un dentista inventó el primer reloj "para llegar tarde", el cual ya está a la venta por €1,5 millones. Es un modelo de-

minutos, aunque en realidad el reloj no retrasa. Su inventor, Gilberto Salas, dice que el reloj es de cuerda "porque es su propietario el que marca el ritmo de funcionamiento"; esférico porque es la

